
令和元年６月定例会

６月２６日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ６ 福 田 司

２ 自由民主党 ３１ 池 本 敏 朗

３ 自由民主党 ９ 乙 倉 賢 一

４ 自由民主党 ３６ 波 多 洋 治

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

［一括質問］

１ 医療的ケア児に対する支援に

ついて

２ 民生委員制度等を活用した

観光振興等について

３ 笹ヶ瀬川水系河川整備計画等に

ついて

［一問一答］

１ 農業振興地域について

２ インバウンドについて

３ 外国人労働者について

４ 中高年のひきこもり対策について

５ ひとり暮らし高齢者について

６ 命の大切さを実体験できる教育に
ついて

［一括質問］

１ 河川の維持管理について

２ 大規模自然災害への備えについて

３ 地域住民の期待と信頼に応える

消防について

［一括質問］

１ 災害対応等における岡山市との

連携について

２ 不登校対策について

３ 高齢者の安全運転支援について

知 事

危機管理監

土 木 部 長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

危機管理監

土 木 部 長



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      福田議員 

 

    

１ 医療的ケア児に対する支援について 

 （１）特別支援学校の現状等 

 

 （２）看護師資格を持つ養護教諭の配置等 

 （３）訪問看護ステーションへの委託 

 （４）協議の場の設置等 

 （５）関係者間の情報共有体制 

 

２ 民生委員制度等を活用した観光振興等について 

 （１）笠井信一元岡山県知事の銅像 

 （２）観光コンテンツの企画等 

 （３）学校現場での取り組み等 

 

３ 笹ヶ瀬川水系河川整備計画等について 

 （１）計画の変更 

 （２）しゅんせつ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      池本議員 

 

    

１ 農業振興地域について 

 （１）耕作放棄地の原因 

 （２）農用地区域からの除外面積等 

 

２ インバウンドについて 

 （１）レンタカー料金への助成等 

 （２）市町村との連携 

 

３ 外国人労働者について 

 （１）課題把握等 

 （２）新資格取得のための学校 

 

４ 中高年のひきこもり対策について 

 （１）実態等 

 （２）警察との連携 

 

５ ひとり暮らし高齢者について 

 （１）通所付き添い活動 

 （２）介護支援ボランティアポイントモデル事業 

 

６ 命の大切さを実体験できる教育について 

 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

  



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      乙倉議員 

 

    

１ 河川の維持管理について 

 （１）アダプト事業 

 （２）大木の伐採 

 （３）十分な予算の確保 

 

２ 大規模自然災害への備えについて 

 （１）河川堤防の整備状況 

 （２）千町川 

 （３）児島湾しゅんせつ 

 （４）次なるしゅんせつ土処分事業 

 

３ 地域住民の期待と信頼に応える消防について 

 （１）消防学校 

   ア 教育訓練の充実強化 

   イ 水出し操法 

 （２）消防の広域化 

 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 危機管理監 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

  



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      波多議員 

 

    

１ 災害対応等における岡山市との連携について 

 （１）災害時の相互連携 

   ア 笹ヶ瀬川陵南学区の対応 

   イ 治水対策における関係機関の連携 

   ウ 災害協定 

 （２）河川の復旧 

   ア 笹ヶ瀬川左岸 

   イ 旭川御津国ヶ原地域 

   ウ 旭川中牧地区 

 （３）今後の取り組み 

 

２ 不登校対策について 

 （１）原因分析等 

 （２）解消件数等 

 （３）男女比等 

 （４）組織 

 （５）所見 

 

３ 高齢者の安全運転支援について 

 

 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 危機管理監 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  


